

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

一般輸送部
配車担当の中村



今年、最初の中村会
一月が出来なかったので今年初めてとなった中村会！
なんと誕生日は、一月に3名・2月に1名という祝う側からは大変な事になってしまいました。
空気清浄機も購入したので調子に乗って焼肉パーティー！！！！
相変わらずよく食べるお子達で全て食べ尽くされました。
残ったのは、二日酔いと焼肉の臭い。空気清浄機の効果もまったくありませんでしたがみんなブレゼント 喜んでいただけただけでしようか？？？



こんには！
ようやく寒さが緩み始め、心が開放的になりつつある川北です！
二月は各地で何十年ぶりかの大雪に見舞われました。亀山市付近もご多分にもれず、大雪となりました。皆さんのところでは被害はありませんでしたか？
今年の二月はオリンピックがありました。オリンピックといえば「チャレンジ」私的にもまず一つ目のチャレンジは、九〇分間の講演！
県職員さんの前で話す機会を頂いたのですが、これまでは長くて四〇分くらい。九〇分間も何を話そうかと色々考えました。最初の二〇分はホームページでもアップされている映像を流して、約七〇分くらい話をすることに切り替え、素人にはないかと思えます。
二つ目のチャレンジは、大学新卒者向けの会社説明会！
合同説明会は昨年度も行ったのですが、単独での会社説明会、それも津駅前、四日市駅まで会場を借りての開催、集まるのかどうか不安でしたが、津会場は四名申し込みで三名参加、四日市は十二名申し込みで九名参加という最初にしては上出来な結果でした。
どちらも共通しているのは「人に伝える」ということ。普段はあまり考えないことも、目的を持って人に伝えようと思うと、具体的な言葉やわかりやすい見せ方が必要です。自分では当たり前と思うことも、業界を知らない人からすると「へー！」ってこともあるので、相手の目線で考えるということも必要になります。
会社を見直すいい機会になりました。
今月は新人さんが入ってくるので、そのための準備も整えていきたいと思えます。

チャレンジしました！



引越部加藤です！
今月は姪がよく実家に来ておりますが三才の彼女の妄想世界では僕は世話のやける子供らしいのです。
家にトイストーリーの大きなパズルがあるんですがそれをしながら『おもしろいねえ』と映画館ごっこが始ります、ちゃっかりヤカンでコーヒーを持参するという設定、三才児恐るべし！
そして、こぼすからとタオルでよだれ掛けらしきものまでしてくれました(笑)
なんやかんやで、一日ママゴトをしてその日は、計三十食たいらげ、当分まごとはお腹いっぱいです！
でも、この笑顔を見るとやっぱり、またお付き合いしてまいりますよね？

今月の写真



娘が誕生日に作ってくれました^^

今月の格言(?)

う強鬼甘い厳
!さにい優し
をなだしさの
持れけさの
とる。はな

今までありがとうございました！

このたびは私事ではありますが、一般輸送部 杉原と経理部 小林が2月末日で退職することになりました。
引継ぎにつきましては、
配車係→中村 経理担当→川北 となりますので、

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117

スタッフに聞きました！今年に入って一番嬉しかったことは？



安藤 克也です！

娘の高校入試で志望校合格しました。とりあえず、やれやれって感じです。



早川 雅也です！

今年もインフルエンザが流行っていたけど僕ならなかったんでやっぱり体調管理が大事だと思いました。これから三月引越しシーズンなので体調管理をしっかりして頑張ります！！



田中 勝成です！

今年入って嬉しかった事は、やっと25歳もお25歳になった事です。そろそろ落ち着きたいです！



小林 江利子です！

次男のスーターが盗難にあってからもう随分たったのですが先週、栗東市に在住の方から経営している駐車場に保管してあるので取りにきて下さいと連絡をいただきました。何うとこちらがお世話になったにもかかわらずお茶やお菓子をいただいて駐車場まで案内してもらいバイクを積むのも手伝っていただいて本当に感激しました！初老のご夫婦でやさしさがにじみ出ていました。全てに余裕がある感じであんな風に歳を取りたいと



伊藤 将吾です！

小学校の友達と飲みに行ったことと久々に会えたことが嬉しかったです。



中村 勉です！

新年会とか飲み会とかで、いっぱい出会いがあった事！



前川 学です！

二人目の子供が産まれた事です。



森田 篤です！

今年入って嬉しかったことは、友達と晩ごはん食べに行ったことです。



森田 朗弘です！

2014年にはいって嬉しいと思えた瞬間がこれといってなにもなく…ダラダラ過ごせている週末が嬉しい？(。<)かなあ(・_・)



加藤 由大です！

先日の原くん、豊さん、笠井さんの行った現場でお客様から荷主様に作業の質、スピードに感動したと電話もらったみたいですごく嬉しかったです。全員が感動してもらえる様になりたいです！



尾崎 宏幸です！

事故もなく変わらない日々を過ごせている事です。



大物 大和です！

先月の誕生日に嫁さんと息子と妹が東京旅行を計画してくれた事です。(・^O^・)うまいモン有りサプライズ有りで、めっちゃ感激しました(・^3^)-☆



原 拓己です！

最近、ハヤを筆頭に下の子らが色々なコトをしっかり覚えてきてくれて、今まで頼りなく感じていたところも安心して任せれる様になってきたコトがマジで嬉しいですッ!!!



河内 剛です！

今年の3月は忙しくなりそーなん
中学の集まりがあったことです！四年ぶりの子とかもおって楽しかったです(・o^)/



早川 幸太です！

ようやく師匠の原さんが結婚することです。いい夫婦になってください！



丹野 貴大です！

今年入って嬉しかった事はみんなでボードに行って雪質が最高のコンディションで楽しく滑れた事です。



小林 未備です！

猫の日の翌日に猫カフェにいったことです。より一層ペット可のところに引越したいと思いました。



中村 豊です！

今年は2年ぶりに、大阪に3泊4日の旅行に行った事です！もっと行きたい～です。



笠井 由美です！

娘の誕生日に コートをプレゼントしたんですけど 予想以上に喜んでもらって嬉しかったです。



坂東 隆平です！

子供が大阪の住吉大社で拾ってきた『五大カ』という石を折り紙で包んでお守りを作ってくれた事です。涙が出そうなくらい嬉しかったです！！



青井 芳行です！

今年にはいり2か月と短いなかで無事に憧れの運送業の仕事につくことができ感謝しています。2週間の短期で免許もとることができ自分の計画以上にスムーズに仕事ができることが一番うれしいことです。



杉原 美紅です！

特に何もありませんけど、これから見つけていきたいと思えます！



高瀬 本気です！

自分の好きなアーティストのライブチケットが当たったことですかね。今までライブとか行ったことなかったのが楽しみです。



加藤 万典です！

今年は一般で誕生日を祝ってもらいました(´艸`)子供と誕生日が近いので家では薄い分嬉しさ倍増(*^▽^*)ありがとうございました(ω・)



谷 友貴です！

子供生まれることです。



落合 優里です！

年始にみんなで集まって祖父のお誕生日会をしました！！大きなバースデーケーキ、喜んでくれたので嬉しかったです♪♪



小林 優太です！

カワキタエクスプレスに入社出来て今仕事にありつけていることです！

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！